

**PETITION POUR QUE LA VIRGINITE D'UNE FEMME NE SOIT PAS
CONSIDEREE COMME UNE QUALITE ESSENTIELLE**

Nous, signataires, considérons que contrairement à la décision du Tribunal de Grande Instance de Lille, la virginité d'une femme n'est pas une qualité essentielle de la personne. Pas plus d'ailleurs que pour un homme.

Il s'agit là d'un précédent dangereux qui ne peut que conforter certains fondamentalistes dans leur combat archaïque alors que justement l'un des remparts contre ce fanatisme devrait être le droit.

Nous voyons là une régression grave contre laquelle nous nous élevons.